

Il se passe toujours quelque chose à Tomblaine !!!

Comme vous le savez, la Ville de Tomblaine accueillera jeudi 27 mai la première étape du Tour de la Mirabelle,

sous la forme d'un prologue contre-la-montre dans les rues de Tomblaine.

C'est un grand évènement sportif, car cette course cycliste entre dans le giron des 15 courses les plus importantes

en France. Par ailleurs, notre ville va accueillir cette année le 18 août, le Tour de l'Avenir, qui est "le petit frère du

Tour de France" puis, le 5 septembre la "Mirabelle Classic" qui entre dans le top 7 des plus grandes courses cyclistes

féminines en France et qui sera désormais une étape à part entière de la Coupe de France !

Tomblaine "Ville jeune, sportive et dynamique" mérite plus que jamais ces qualificatifs, car nous serons la

seule ville dans toute la Région Grand Est qui recevra trois grandes courses cyclistes en 2021 !

Sachez que jeudi, dès 16h, un certain nombre de rues seront fermées à la circulation dans Tomblaine, car les coureurs

s'échaufferont et reconnaitront le parcours.

A 16h, Xavier Lavigne, brillant coureur automobile, habitant de Tomblaine et soutenu par la Ville de Tomblaine, ouvrira

le parcours avec sa superbe Formule rouge, en roulant doucement pour que chacun puisse profiter de ce spectacle

exceptionnel !

Puis, de 17h à 19h06, toutes les six minutes, les coureurs s'élanceront pour ce contre-la-montre de 3,1 km.

Malheureusement, les contraintes officielles, liées à la situation sanitaire, empêcheront la mise en place de toutes les

animations qui étaient prévues, ce qui sera décevant pour le public. Il n'y aura donc pas de village départ. Une zone sera

réservée aux coureurs au départ et à l'arrivée, mais ne sera pas ouverte au public. Les personnes habilitées à pénétrer dans

cette zone devront avoir subi un test PCR de moins de 72 heures.

Cela n'empêchera pas qu'un contre-la-montre en ville est toujours très spectaculaire, la population pourra assister

à ce superbe spectacle tout le long du parcours sur le trottoir, aux fenêtres et balcons, encouragez les coureurs !

Et surtout respectez la distanciation physique, le port du masque et les gestes barrières.

Xavier Lavigne effectuera le parcours du Tour de la Mirabelle au volant de sa voiture de course



Connaissez-vous Xavier Lavigne ? Habitant de Tomblaine, il est propriétaire d'une Renault Formule 1600, avec laquelle il pratique la course automobile.

Il a débuté sa carrière automobile il y a 15 ans. Il est aujourd'hui pilote de sa monoplace en Free Racing qui est un championnat national. En 2019 et en 2020, Xavier Lavigne a remporté chaque année 4 victoires et marqué 600 points. Il est donc devenu champion 2019 et 2020 Formula Cup B !

La ville de Tomblaine, forte d'un panel d'activités sportives déjà particulièrement diversifiées, ne pouvait que s'intéresser à ce passionné qu'est Xavier Lavigne et a donc décidé de le soutenir, via son association-support.

La commune a la chance de compter de nombreux sportifs et entraîneurs de haut niveau. Elle doit d'ailleurs le label national « Ville active et sportive » à cette belle dynamique sportive !

Il sera possible d'admirer sa superbe voiture le jeudi 27 mai 2021 puisque Xavier Lavigne fera en avant première, et au volant de sa voiture de course, le parcours du prologue du Tour de la Mirabelle dans les rues de Tomblaine, 30 minutes avant le départ officiel de la course cycliste.